

EL AÑO COLINIANO 2012-2013 - REFLEXIÓN SEMANAL

"DE LA BOCA DEL FUNDADOR"



Semana 33

‘Siento atracción hacia la clase pobre, las misiones populares, hacia los pobres de Lyon. Buscar a los abandonados, enseñar la doctrina, recoger mendigos ... Esos pensamientos no me dejan tranquilo.’ (HF 61:9)

Semana 34

‘Al principio de nuestra obra, todo parecía muy nebuloso, todas las creaturas se nos ponían en contra, nos faltaba todo. Había que un apoyo y únicamente lo hallábamos en Dios; Él era nuestro único sostén. Por otra parte, me sentía impulsado hacia esta obra, no por arrebató juvenil, como a menudo ocurre, sino por una instigación que entendía yo que provenía de lo alto, eso es precisamente lo que me ha hecho tomar la costumbre de rezar siempre y para todo.’ (HF 75)

Semana 35

Entonces se puso a hablar con mucha fogosidad contra el espíritu de delicadeza, contra los delicados, como él los llamaba. Lejos, lejos de la Sociedad los delicados. Y los comparaba con nuestros hermanos de Oceanía. (ES 115:3)

Semana 36

También nos dijo que era muy importante cambiar a los superiores cada tres años y hacerlos pasar de una casa a otra. Eso, decía, conserva el espíritu de la Sociedad. Cada cual tiene su sistema; el uno ve lo que el otro no había notado y éste pone remedio a lo que aquél había ordenado o permitido hacer.’ (ES 82:5)